
第７回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年８月２１日（水曜）      午後 ９時３０分 開会 

 休 憩 9:31-9:36、9:59-10:00 

午後１０時２分 閉会 

休憩時間：０時間６分 会議時間：０時間２６分 

会 議 場 所 ３階委員会室 

出 席 委 員 

氏   名 

 

委員長  中村 和宏 委 員  伊藤  稔  

副委員長 中田智惠子   

委 員  鈴木 健充   

委 員  立川 美穂   

委 員  小笠原 等  議 長  梶澤 幸治 

説 明 員 

    

    

    

    

    

参 考 人    

欠 席 委 員 

氏   名 

委 員  早苗  豊   

委 員  堀切  忠   

事務局職員 総務係主査 上田瑞紀   

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

委員長が開会を告げ、早苗豊委員及び堀切忠議員の欠席を報告し、事務局から本日

の委員会の日程を説明する。 

 

２ 議 件 

（１）調査事項 

ア 先進地事務調査報告書について  当日資料１ 

・副委員長：去る７月 18 日から 19 日に実施した先進地事務調査について、正副委員

長で報告書案を整理した。完成ではなく、「芽室町の取組に関する評価」及び「議

会の取組に関する評価」をポイントとし、更に踏み込んだ内容にしていきたい。 

なお、９月議会最終日の報告を予定している。 

 ・委員長：質疑はないか？ 

 ・立川委員：議員間討議やミーティングを活用し、総括をまとめてはいかがか。現行の

案に関しては、「６委員会としての総括」の最後の段落１、２行目は、「意見交換会

での意見を課題と捉え調査を行った」という表現が適切である。 

 ・鈴木委員：芽室町においても町民や関係者の声を聴く場を設けることが重要と考え



ている。具体的に文言に盛り込んでいただきたい。 

 ・委員長：各委員からの意見を含め、整理していきたい。他に意見はあるか。 

 ・（意見・質疑なし） 

・委員長：以上で調査事項「ア」を終了する。 

 

３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

   正副一任 

 

（２）その他 

・委員長：「その他」で各委員からないか？ 

・（なし） 

・委員長：議長からないか？ 

・（なし） 

・委員長：事務局からないか？ 

・（なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議 員 １名 合計 １名 

  

令和６年８月２１日 

厚生文教常任委員会委員長 中 村 和 宏 

 

 


